

**Landesrat Achleitner: MAN Steyr weiterhin wichtiger Leitbetrieb für
Wirtschaftsstandort Oberösterreich**

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Klarstellung der Geschäftsführung von MAN Steyr, dass Zukunft des Standortes Steyr nicht in Frage gestellt ist“

„Ich habe nach dem Auftauchen eines deutschen Medienberichtes mit Aussagen über die Zukunft des Standorts Steyr sofort Kontakt mit der Geschäftsführung von MAN Truck & Bus Steyr aufgenommen und heute ein umfassendes Telefonat mit Geschäftsführer DDr. Karl-Heinz Rauscher geführt. Aus diesem Gespräch ergab sich, dass es sich bei diesen Aussagen nur um ein Gerücht handelt und derartige Gerüchte auch in anderen Ländern verbreitet worden sind. Mittlerweile hat auch Dr. Dietmar Klein, der für die Produktion am Standort Steyr verantwortliche Geschäftsführer, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von MAN Steyr in einem Schreiben informiert, dass von der Geschäftsführung in München ihm gegenüber klargestellt worden sei, dass es keine Überlegungen im MAN-Konzern gebe, die Zukunft des Standorts Steyr in Frage zu stellen“, erklärt Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner.

„Tatsache ist, dass es ein Restrukturierungsprogramm für den MAN-Konzern mit insgesamt 36.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter geben wird. Dieses soll die Effizienz an allen Standorten steigern, so auch im MAN-Werk in Steyr“, betont LR Achleitner.

„Mit der Fertigung der gesamten Leichten und Mittleren MAN-Lkw-Baureihe, von Sonderfahrzeugen und Fahrerhäusern sowie insbesondere auch dem Bau von Lkw mit Elektromotorisierung spielt der MAN-Standort Steyr eine wichtige Rolle am Wirtschaftsstandort Oberösterreich. Das Land OÖ steht daher voll hinter dem MAN-Werk in Steyr“, bekräftigt Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner,

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at